



Chers Élèves, Chers Parents,

Le 30<sup>ème</sup> Forum des formations POSTBAC organisé par la PEEP du Lycée de la Vallée et Orsay en collaboration avec l'association PILE du lycée de l'Essouriau s'est tenu le 26 novembre 2022.

Nous tenions à remercier les **2000 lycéens et leurs parents** de leur présence.

Vous avez montré, à nouveau, votre intérêt pour la tenue de ce forum où **45 établissements et formations** ont été représentés avec plus de **100 intervenants**, avec lesquels vous avez pu échanger sur leur stand.

Vos retours immédiats de satisfaction **autant sur l'organisation du forum que sur la qualité des présentations et des intervenants**, nous encouragent à renouveler chaque année cet événement.

Vous pouvez visualiser les présentations réalisées par les intervenants pendant le forum sur notre site :

<http://4384.peep.asso.fr/forum-post-bac/forum-post-bac-20221/>



ou en scannant ce QR code.

Nous souhaitons une bonne continuation à tous les lycéens.

L'équipe organisatrice du forum POSTBAC 2022